

Spendenübergabe an Gütersloher Tafel



Die Auszubildenden des ersten Lehrjahres der Kreissparkasse Wiedenbrück - stellvertretend durch Ella Bertram (r.) - überreichten Lebensmittel an die Gütersloher Tafel. Während einer Schulungsmaßnahme kam den Auszubildenden der Gedanke „Jeder soll ein schönes Weihnachtsfest haben“. Davon angetrieben setzten die acht jungen Leute gemeinsam mit ihrer Personalreferentin Janina Engels den Gedanken in die Tat um. Sie sammelten Geld und kauften davon Lebensmittel. Neben den Grundnahrungsmitteln wurde passend zur Jahreszeit auch Weihnachtsgebäck gekauft. „Damit machen Sie vielen Personen und Familien eine Freude“, mit diesen Worten bedankte sich die Geschäftsführerin Ruth Prior-Dresemann (l.) bei den Auszubildenden.